

La Fundación Viana pone en marcha una segunda edición de sus becas a jóvenes creadores

El plazo de presentación de solicitudes se abre el 15 de enero y finaliza el 15 de mayo de 2013

Redacción

Miércoles 10 de octubre de 2012 - 00:12



La Fundación Viana, integrada por Cajasur y la Diputación de Córdoba, ha presentado en el Palacio de la Merced su segunda edición de becas para jóvenes creadores dirigidas a impulsar la realización de proyectos en los ámbitos de la pintura, la escultura, la fotografía o el video.

Estas becas, cuyo plazo de solicitud será del 15 de enero al 15 de mayo de 2013, están impulsadas en colaboración con la Fundación Bilbao Arte y en su primera edición recibieron 74 solicitudes procedentes de Córdoba, Jaén, Sevilla, Málaga, Cáceres, Madrid o

Murcia.

El delegado de Cultura en la institución provincial, Antonio Pineda, ha expresado su satisfacción por los resultados de las primeras becas “y por las sensaciones que los becados nos han transmitido”. Del mismo modo, ha destacado el interés de la iniciativa para los jóvenes creadores cordobeses por contribuir “a la proyección de su labor artística”.

Por su parte, Jacinto Mañas, en representación de la Fundación Cajasur, ha explicado que en su segunda edición las becas están limitadas a jóvenes nacidos o residentes en Andalucía o Extremadura. A los beneficiarios se les concederá una ayuda de 3.000 euros y la posibilidad de disfrutar de los espacios, estudios, talleres e instalaciones de la Fundación Bilbao Arte, ubicadas en Bilbao.

Durante la ejecución de los proyectos, que se realizarán durante julio y agosto, disfrutarán, además, de un programa paralelo de visitas e intercambios con otras fundaciones y centros culturales de Bilbao, promovido por la Fundación Cultural BBK.

Mañas ha recordado que el jurado encargado de la selección de los becados estará formado por dos patronos de la Fundación Viana y el director de la Escuela de Artes y Oficios de Córdoba “Mateo Inurria”. Dicho jurado, al igual que las bases de la convocatoria, se dará a conocer en la página web de la Diputación de Córdoba, Cajasur, Fundación Cajasur y Escuela de Artes y Oficios “Mateo Inurria”.

En la primera edición de las becas de la Fundación Viana para jóvenes creadores resultaron beneficiarios la cordobesa María Ortega en la modalidad de pintura y el jiennense Fernando Bayona en la de fotografía. Ortega, que resultó seleccionada por su proyecto “Homologías del recuerdo”, ha recomendado a todos los cordobeses y andaluces esta experiencia en Bilbao, ya que “se concibe el arte desde otro punto de vista”.

“Se abrieron mis perspectivas y se me abrió un campo de trabajo por los espacios físicos y por la propia ciudad de Bilbao, donde había una actividad cultural efervescente”, ha insistido.